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证券代码：688670 证券简称：金迪克

江苏金迪克生物技术股份有限公司

投资者关系活动记录表

（2023年 5月）

编号：2023-004

投资者关系活动

类别

□特定对象调研 □分析师会议 □媒体采访 □新闻发布会

□业绩说明会√路演活动√现场参观√电话会议□其他：

参与单位名称 见附件

时间 2023年 5月

地点 现场参观、电话会议

公司接待人员

董事长兼总经理 余军

副总经理兼董事会秘书 樊长勇

证券事务代表 谭华海、宋璐瑶

投资者关系活动

主要内容介绍

2023年 5月，国海富兰克林基金、太平养老基金、上海汐泰投资管理

有限公司、方正证券等到公司现场参观调研；银华基金、华夏基金、泰康

资产、广发基金、华商基金、天弘基金、中金资管、中金基金、人保养老

基金、宏利基金、阳光资产、中加基金、民生加银基金、新华基金、建信

基金、泰康基金、华夏久盈资产、信达澳亚基金、广发证券、东吴证券等

通过路演及电话会议等方式与公司进行交流，相关活动记录如下：

1、问：今年一季度公司实现开门红，对全年流感疫苗销售如何展望？

答：过去两年受疫情影响，公司与行业一样流感疫苗销售不及预期，

今年一季度开了一个好头，一方面受甲流的拉动，另一方面也与销售团队

坚持下沉服务终端用户分不开。

行业对今年的流感疫苗销售相对看好，疫情的扰动因素基本消除了，

会在 2020年的基础上持续增长，2023年实现较好的销售业绩是我们必须努

力的目标。疫情防控放开后，人群社交活动增加，易感人群感染流感等传

染病几率提升，一季度流感高发给大家提了个醒，下半年开始的 2023年流

感季相信从疾控中心到普通老百姓都会更加重视流感疫苗的接种。

2、问：今年产能是最多 1,000万支吗，今年的产量计划？
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答：目前公司产能还是老车间的 1,000万人份/年，我们正在抓紧生产

备货。由于流感疫苗生产、销售季节性强，行业里讲的产能口径一般是指

从 3 月份开始生产到 9 月底基本结束的产能，如果市场需求旺盛，企业也

可以根据情况适时调整，更好的满足市场需求。

3、问：公司今年一季度销售一亿多，换算下来大概一百万支左右，一

季度销售的产品这部分是否不计入今年产能计划？

答：一季度接种的还是 22年生产的疫苗，不占用今年的产能。

4、问：流感疫苗目前四价是主流，行业龙头的市场地位优势明显，新

进入者也在增加，公司如何抢占流感疫苗市场？

答：中国流感疫苗接种率比较低，与国外比差距较大，离 WHO的希

望目标差距非常大。从产业发展阶段看，目前国内流感疫苗还处于市场快

速增长的初始阶段，行业增长空间很大，现阶段行业内其实不存在竞争，

关键是大家想办法共同做大市场，共同分享增量。

公司已基本完成了满足未来流感疫苗市场增长的产能储备。

对于未来布局，首先，我们认为产品质量是最终市场竞争的决定性优

势，竞争不全是规模和销售。公司的四价流感疫苗采用三步纯化工艺，较

传统多了一步纯化，能更有效地去除杂质、提高纯度，公司质量指标明显

优于国家药典和欧洲药典标准，不良反应远低于行业平均水平，未来随着

流感疫苗接种量提高，产品质量优势将逐步凸显。

第二、随着国家对流感疫苗接种重视程度的提升，疫情及甲流等事件

触发，原来老百姓接种意识不强、接种便利度不高的制约因素都在好转，

行业快速增长的内在结构已在悄然发生变化，处于从量变到质变的突破关

键点。国家也采取了具体的措施提升接种率和提高接种便利度，疫情过

后，将会得到更好的执行，相信能推动市场增长。同时最重要的是需要行

业内各企业共同推动改善，需要企业加大学术推广力度，优化销售策略，

下沉服务。我们从 2022年就开始优化销售策略，首先加大销售渠道和销售

团队建设，其次要求销售服务工作尽量下沉、贴近终端、服务用户；第三

加强学术推广，多方位布局，丰富客户结构，扩大流感疫苗接种人群。

5、问：公司一季度销售增幅明显优于行业增幅，这与公司要求的销
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售下沉有关系吗？

答：公司今年一季度销售较往年增长明显，一方面受一季度国内多地

流感疫情高发，促进了流感疫苗的销售；同时也与公司积极开展销售活

动，主动服务终端用户分不开。去年尽管受客观环境影响，疫苗接种困

难，但公司在基层 POV的工作比较扎实，销售团队在学术推广、终端用户

服务等方面做了很多准备，销售服务工作也尽量下沉覆盖到 POV，当一季

度机会到来时，公司销售团队抓住了机会。

6、问：公司是否布局海外市场？海外客户选择厂家时主要看重什么？

答：公司即将完成流感疫苗的产能储备，届时公司流感疫苗产能储备

居国内第二。所以公司已经在销售渠道、销售团队及销售策略等方面提前

做了充足的准备，过去几年也不断得到市场的检验。未来除做大做好国内

市场外，公司也正在通过各种方式努力开拓进行海外市场，尝试产品出

口，同步在海外市场做产品注册。

从我们目前与海外客户接触情况看，海外客户选择国内流感疫苗厂家

重点关注公司的市场排名及产品安全性。

7、问：今年新毒株拿到了吗？什么时候可以实现批签发？

答：公司已拿到了全部新毒株，正抓紧组织生产，制剂产品生产检验

合格后再报批签发，具体批签发时间应与往年正常年份行业时间差不多。

8、问：公司产品管线的研发进展如何？

答：公司产品管线主要围绕面向成人接种、市场空间大的传统疫苗的

升级换代和创新疫苗的研发。

在传统疫苗升级换代方面，目前主要布局了狂犬、水痘、带疱三个品

种，其中狂犬疫苗已完成 III期临床，正在报审中，水痘、带疱疫苗力求早

日开展临床；在创新疫苗方面，公司也在积极布局，未来会重点投入。
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附件：

参会名单（排名不分先后）

序号 参会机构名称 序号 参会机构名称

1 国海富兰克林基金司 14 阳光资产

2 太平养老基金 15 中加基金

3 上海汐泰投资管理有限公司 16 民生加银基金

4 银华基金 17 新华基金

5 华夏基金 18 建信基金

6 泰康资产 19 泰康基金

7 广发基金 20 中加基金

8 华商基金 21 华夏久盈资产

9 天弘基金 22 信达澳亚基金

10 中金资管 23 方正证券

11 中金基金 24 东吴证券

12 人保养老基金 25 广发证券

13 宏利基金 26


